



Canat & Warton
Cabinets Immobiliers - Real Estate

14 Pièces

560 m²

Réf. 16_10924GG

3 680 000 €

La Cadière-d'Azur

Maison à vendre (83740)

**résidences
immobilier**

résidences immobilier

Somptueuse maison d'architecte nichée dans un cadre idyllique au coeur de la Provence sur la commune prisée de la Cadière d'Azur. D'une surface impressionnante de 560 m2, cette demeure est implantée sur une vaste parcelle d'environ 7000m2 en position dominante offrant une vue à 360o à couper le souffle sur la vallée avec un aperçu mer. Caractéristiques de la maison : 560 m2 répartis sur deux niveaux, 14 pièces dont 10 suites, une cuisine professionnelle indépendante, plusieurs salons, une grande salle à manger, une immense terrasse pour des moments de détente et de convivialité. Magnifique ...

Discover this sumptuous architect-designed house, nestled in an idyllic setting in the heart of Provence, in the popular town of La Cadière d'Azur. With an impressive surface area of 560 m2, this residence is located on a vast plot of approximately 7000 m2 in a dominant position, offering a breathtaking 360o view of the valley and with a glimpse of the sea. Characteristics of the house: 560 m2 spread over two levels, 14 rooms including 10 suites, a professional and independent kitchen, several living rooms, a large dining room, a huge terrace for moments of relaxation and conviviality. A ...

CANAT ET WARTON (HYERES)

48 avenue Gambetta - 83400 HYÈRES

[Contacter l'agence](#)





www.residences-immobilier.com

